

**El Nou Hospital Evangèlic, una entidad con 140 años de historia, se encuentra en una situación difícil al estar en la primera línea de batalla contra la pandemia del COVID-19**



**UN HOSPITAL  
DONDE PERSONAS  
CUIDAN DE  
PERSONAS**



(Redacción, 28/03/2020) Hace unos días [informábamos](#) sobre la difícil situación que atraviesa el Nou Hospital Evangèlic de Barcelona y el dramático llamamiento del Dr. Garrigós, presidente del Patronato de dicha entidad pidiendo las oraciones del pueblo evangélico español.

“Es una situación que desborda la capacidad humana”, decía Garrigós, al tiempo que pedía el apoyo en oración para el personal sanitario y los pacientes que albergaba el hospital.

Su llamamiento dio la vuelta al mundo y el ruego del Dr. Garrigós se ha hecho viral. Y las oraciones no han sido la única respuesta que ha recibido. La Sociedad Bíblica de España, una entidad de mucho prestigio en nuestro país , [ha impulsado una campaña de crowdfunding para la compra de material médico](#) -mascarillas, protectores, batas, etc.- y de ese modo apoyar también de una manera práctica la labor que realizan los médicos y todo el personal de una entidad con 140 años de historia que hoy se encuentra en primera línea de batalla contra esta pandemia que ha sacudido al mundo entero y a España de forma muy especial.

El anuncio de Sociedad Bíblica incluye un vídeo con entrevista a **Marta,** **una enfermera del Hospital** :



Sociedad Bíblica

El [Nou Hospital Evangelic de Barcelona](#) necesita con urgencia oración, personal médico y recursos económicos para hacer frente a esta situación de máxima emergencia sanitaria que vivimos hoy provocada por la expansión del coronavirus en España.

Sociedad Bíblica se une a esta emergencia en estos momentos tan duros dando un soporte económico para la compra de material médico de máxima urgencia y haciendo entrega de evangelios de Lucas para hospitales, devocionales para enfermeras y Biblias.

Con tus donaciones contendremos la expansión del virus, aliviando la sobrecarga de nuestro sistema de salud.

**Marta, enfermera del Nou Hospital Evangèlic: "Mi familia me da muchos ánimos; dicen que soy muy valiente"**

El Nou Hospital Evangelic tiene 140 años de historia, siendo un Hospital Cristiano de referencia en el que se comunica de palabra y con el ejemplo los principios y las enseñanzas de Jesús entre pacientes, familiares, amigos y trabajadores. Atendiendo a las personas de forma integral, no solo físicamente sino también social, emocional y espiritualmente.

La pandemia contra la que luchamos no podrá apartarnos de nuestra misión, pero necesitamos vuestra ayuda.

*¡Gracias por tu donación!*

*«Me invocará, y yo le responderé; con él estaré yo en la angustia»  
Salmo 91:15*

>> Ir a la web de Sociedad Bíblica [para donar](#)

## **LLAMAMIENTO DEL DR. GARRIGÓS / 24 DE MARZO DE 2020**

Fuente: Sociedad Bíblica / Redacción: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [Dr. Jesús Garrigós: “Es una situación que desborda la capacidad humana”](#) (24/03/2020)